

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Sekolah : SMA NEGERI 1 BATUJAJAR
 Mata Pelajaran : Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan
 Kelas/Semester : XII / 1
 Materi Pokok : Aktivitas Keterampilan Gerak Permainan Softbol
 Alokasi Waktu : 1 Kali Pertemuan

Tujuan Pembelajaran	KD 3	KD 4
	3.1. Menganalisis keterampilan gerak salah satu permainan bola kecil serta menyusun rencana perbaikan *)	4.1. Mempraktikkan hasil analisis keterampilan gerak salah satu permainan bola kecil serta menyusun rencana perbaikan *)
	IPK 3 • Mengidentifikasi, menguraikan, dan cara menerapkan rancangan pola penyerangan dan pertahanan permainan softball dengan benar.	IPK 4 • Mendemonstrasikan, melakukan, dan menerapkan hasil rancangan pola penyerangan dan pertahanan permainan softball dengan benar
Langkah-Langkah Kegiatan Pembelajaran		
Materi Pembelajaran	Kegiatan Pembelajaran	
<ul style="list-style-type: none"> • Model: Pembelajaran jarak jauh (PJJ) • Metode: Berbasis masalah (<i>Problem-Based Learning</i>) • Alat, Bahan, dan Media Pembelajaran: <ul style="list-style-type: none"> o PPT o Classroom o Gambar o Video pembelajaran o Laptop • Sumber Belajar: <ul style="list-style-type: none"> o Modul PJOK o Video Pembelajaran • Produk: Keterampilan gerak permainan softball • Deskripsi: Peserta didik secara berkelompok memahami dan melakukan aktivitas keterampilan gerak permainan softball. 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Kegiatan Pendahuluan (15 Menit) <ol style="list-style-type: none"> a. Peserta didik memberi salam, berdoa.. b. Guru mengecek kehadiran peserta didik. c. Guru menyampaikan tujuan dan manfaat pembelajaran tentang topik yang akan diajarkan d. Guru menyampaikan garis besar cakupan materi dan langkah pembelajaran 2. Kegiatan Inti (60 Menit) <ol style="list-style-type: none"> a. Peserta didik diberi motivasi atau rangsangan untuk memusatkan perhatian pada topik materi Teknik, kesalahan dan perbaikan dalam Melempar bola, dan Menayangkan gambar/foto/video yang relevan. b. Guru memberikan kesempatan pada peserta didik untuk mengidentifikasi sebanyak mungkin pertanyaan yang berkaitan dengan gambar yang disajikan dan akan dijawab melalui kegiatan belajar Teknik, kesalahan dan perbaikan dalam Melempar bola c. Guru melemparkan beberapa pertanyaan kepada siswa berkaitan dengan materi Teknik , kesalahan dan perbaikan dalam melempar bola yang akan selesai dipelajari. d. Peserta didik di beri tugas mengamati video permainan softball yang sudah di berikan dan menganalisis teknik , kesalahan dan perbaikan dalam melempar bola yang di lakukan. e. Jawaban dikirim melalui aplikasi sesuai dengan waktu yang ditentukan 3. Kegiatan Penutup (15 menit) <ol style="list-style-type: none"> a. Peserta didik diminta untuk mengamati video dan menganalisis teknik , kesalahan dan perbaikan dalam melempar bola pada permainan softball. b. Jawaban dikirim melalui aplikasi yang dipakai sesuai dengan waktu yang ditentukan 	
Asesmen: a. Sikap : Penilaian Sikap dilakukan dalam bentuk kejujuran ,ketepatan waktu mengumpulkan (disiplin dan tanggungjawab), dan ketelitian membaca intruksi b. Pengetahuan : Tes tertulis dan penugasan. c. Keterampilan : portopolio.		

Mengetahui
 Kepala SMAN 1 Batujajar

Batujajar, Juli 2020
 Guru Mapel PJOK

H. Moh. Samsul Arifin, S.P.d., M.Pd
NIP. 196506021988111003

Usep Surahman, S.Pd.
NIP